

## KATA PENGANTAR

Dengan mengucapkan puji syukur atas kehadiran Allah Subhanahu Wa Ta'ala yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir yang berjudul “Perancangan Ulang Interior Sekolah dasar Islam terpadu Persis Tarogong di Garut dengan Pendekatan Human Behavior” tepat pada waktunya.

Pada kesempatan ini, izinkan penulis untuk mengucapkan terima kasih dan rasa hormat kepada seluruh pihak yang telah turut berkontribusi dalam membantu menyelesaikan karya tugas akhir ini baik secara langsung maupun tidak langsung, karena tersusunnya laporan Tugas Akhir ini tidak lepas dari bimbingan, bantuan, diskusi, maupun arahan dan do'a dari berbagai pihak. Maka, penulis ucapkan terima kasih kepada:

- Allah Subhanahu Wa Ta'ala atas segala limpahan rahmat, ridho, dan kasih sayang-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir ini
- Orang tua serta seluruh keluarga yang selalu memberikan do'a dan segala bentuk dukungan maupun kasih sayangnya
- Bapak/Ibu dosen Prodi Desain Interior FIK yang telah memberikan ilmu, pelajaran, dan banyak pengalaman selama masa perkuliahan. Khususnya kepada Ibu Imtihan Hanum S.Sn., M.Ds. sebagai dosen wali penulis selama empat tahun ini, Ibu Tita Cardiah, S.T.,M.T selaku pembimbing pertama penulis yang selalu memberikan bimbingan yang baik, arahan, semangat, dan masukan terhadap Tugas Akhir penulis selama proses penyusunan, Bapak Rangga Firmansyah, S.Sn., M.Sc. sebagai dosen pembimbing kedua penulis, yang telah sabar dalam membimbing saya dan terus memberikan ilmu yang bermanfaat juga selalu memberikan semangat selama proses bimbingan, terima kasih atas kebaikannya. Serta Ibu Desa Aulia Widyaevan, S.T.,M.T selaku dosen penguji satu dan Bapak Aditya Bayu Perdana, S.Ars.,M.Ars selaku dosen penguji kedua penulis.
- Teman-teman yang selalu membantu dan memberi dukungan yaitu Fasya Prastiwi, Khansa Huwaida, Naura Wafa Febrina, Aliyya Meirissa, Farah Fadilah, Niken Sintia Fiska, Irsyad Muzhaffar Wijaksana, dan teman lainnya yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Dalam penyusunan Laporan Tugas Akhir ini tentunya masih terdapat banyak kekurangan, kesalahan, dan kekhilafan karena keterbatasan kemampuan penulis. Penulis juga

mengharapkan kritik dan saran dalam penyusunan laporan ini. Demikian yang dapat penulis sampaikan, dengan kerendahan hati penulis ucapkan terima kasih dan semoga Karya Tugas Akhir ini dapat bermanfaat baik bagi penulis maupun bagi semua pihak yang membutuhkan.